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No.2904              第３９回例会   令和 5年 5月 23日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店 2階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。先週は

初夏を感じる暑さでしたがこの雨で少し落ち着

き、季節もこのまま梅雨に移行するのかも知れま

せんね。 

さて先日の日曜日、鎌ヶ谷ロータリークラブ創

立 50周年記念式典・祝賀会に出席して参りまし 

 

 

た。50代会長の高田洋志様とは以前からお付き

合いがあった事からお誘いを受けての事です。 

御来賓には鎌ヶ谷市長 芝田博美様始め、参議院

議員猪口邦子様、臼井正一様が出席されておりま

した。 

 

地区からは、小倉ガバナー 鵜沢ガバナーエレ

クト、寒郡ガバナーノミニー、そして 2012-13年

度国際ロータリー田中作治会長もご出席され 100

名を超える式典でした。 

記念事業として今年の 3月 18日に鎌ヶ谷市役所

駐車場行われた「阿波踊り」 

6チーム 200名を超える参加で盛大に開催をされ

たとご報告があり、祝賀会ではその内の 2チーム

飛鳥連・江戸っ子連が踊りを披露して頂きまし

た。 

 

計画当時はまだコロナ禍で反対の意見も多くあ

った様ですが小さなお子様や高校生等と意見交換

を交わし「思い出を作りたい」「みんなと一緒に

集まって楽しい事をしたい」から始まり「環境は

今よりもきっと良くなっている」と信じ「イマジ

ンロータリー」を形にしたイベントでした。素晴

らしいです。会員数も 29名、平均年齢は 40代と

聞きました。きっとこれからも地域に「新たな希

望を生み出し貢献するクラブ」として活躍される

と思います。 

 

さて、本日は当クラブに於いても新たなＲＩテー

マの元菱木会長率いる「次年度アワー」と成りま
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 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇次年度アワー 

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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す。皆様の発表を楽しみにしております。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.表彰 

【マルチプルポールハリスフェロー】 

 熱田 文彦様 1回目 

 

【第 1回米山功労者】 

 小川 英毅様  

 

5.その他 

 ◇来週は休会となります。次回 6 月 6 日はガバ

ナー補佐退任挨拶となりますので皆さんの出

席を宜しくお願い致します。 

  

 ◇親睦旅行に参加される方は参加費 30000 円を

6月 6日（火）の例会時に集金いたしますので

宜しくお願い致します。 

 

 

 

＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇菱木 智仁次年度会長計画発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。出席ご苦労さまです。次年

度アワーという事でまず、2023-24年度の役員・

理事会構成メンバーを確認の意味を含めまして発

表いたします。（省略）続きまして各委員会を発

表いたします。（省略）なお、広報・公共イメー

ジ向上委員会とポールハリス四世育成委員会につ

きましては、委員長１名のみとなりますので県東

したいと考えております。また、長・中期戦略計

画委員会メンバーについては、退会されたメンバ

ーが含まれておりますので、次回の理事会で検討

し、決定したいと考えております。35名でのス

タートとなりますのでご協力をお願い致します。 

 

 次年度 2023－24年度国際ロータリーのゴード

ン R.マッキナリー会長テーマは〝CREATE HOPE 

in the WORLD”「世界に希望を生み出そう」で

す。次に国際ロータリー第 2790 地区鵜沢和広ガ

バナーエレクトの地区テーマは“Bring up 

Engagement”「エンゲージを育もう」約束・誓約 

貢献意欲 エンゲージメントの構成要素、1.貢献

感 2.適合感 3.仲間意識 「会員はこれらの要素

を満たしてくれると感じるクラブに対して高いエ

ンゲージメントを持つようになります。」と発表

されました。私たち八日市場ロータリークラブは

地区と協力して、親睦を深め、楽しく有意義な 1

年となるよう努力してまいりますので宜しくお願

い致します。 

 

 続いて、次年度の計画ですが本年度と同じく 3

統括委員会、14委員会で活動計画を計画・立案

をお願い致します。基本的な考えは家庭集会でお

話させていただきましたので宜しくお願い致しま

す。各委員長・委員さんには各統括委員会の担当

役員・理事さんとご相談・ご連絡を密にしていた

だき、円滑な運営にご協力をお願い致します。最

後になりますが、次年度もロータリークラブに入

会して良かった、例会に出席して良かった、事業

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 

次年度アワー 



3 

 

に参加出来て良かったと思っていただけるよう、

元気なクラブを目指して活動していきたいと思い

ますので、会員皆様のご指導・ご協力をお願い致

します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇大塚 榮一君 商工会第 17回総代会無事 

        終了しました 

◇柏熊  均君 ニコニコではないですが 

        色々ありがとうございました 

◇伊藤 達裕君 トリプルでいただきました 

◇鈴木 英人君 出席お疲れ様です 

 

８，０００円 

累 計 ６３８，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当      港屋 

 

 

 

 

 

 

5月 25日（木）カレドニアン・ゴルフクラブに

て第 8グループ親善ゴルフ大会が開催されまし

た。参加された皆さん、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

5/23 

 

36名 

20名 

MU１名 

 

65.6％ 

前回 

5/16 

 

36名 

 

17名 

 

51.5％ 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 

第 8グループ親善ゴルフ大会 
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第8グループ 


